

Y ADEMÁS

Urgen a enviar los votos postales

El INE envió al extranjero poco más de 2 mil Paquetes Electorales Postales, por lo anterior, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) hace una invitación al electorado que ya recibió sus boletas a marcarlas y devolverlas a México lo antes posible, a fin de que su voto pueda ser contabilizado en tiempo y forma. Este procedimiento permitirá que los votos se computen y sean incluidos en el Programa de Resultados Preliminares (PREP), durante la noche de la jornada electoral.

